

## SAMBUTAN KETUA PANITIA

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarokatuh  
Salam Sejahtera  
Om Swastiastu, dan  
Salam Kebajikan

Yang saya hormati,  
Ketua Umum HITPI Prof. Luki Abdullah  
Sekjen HITPI, Prof. I Wayan Suarna, dan segenap pengurus HITPI  
Bapak/Ibu Para Narasumber dan moderator yang saya hormati  
Para peserta seminar dan hadirin sekalian yang saya banggakan

Alhamdulillah, Puji Syukur kehadiran Allah SWT, atas RahmatNya Seminar Nasional Himpunan Ilmuwan Tumbuhan Pakan Indonesia (HITPI) Ke -9 Tahun 2020 dapat diselenggarakan sesuai dengan rencana, yang merupakan agenda tahunan dari HITPI. Seminar Nasional HITPI diikuti oleh peneliti, praktisi, yang ahli dalam bidang hijauan pakan dari seluruh Indonesia sebagai wadah untuk sharing informasi perkembangan ipteks, dan hasil pemikiran baru antar para pakar, peneliti, pemangku kepentingan serta penyebarluasan program nasional direktur pakan Direktorat jenderal Peternakan.

Tema yang kami angkat dalam seminar nasional ini adalah “Peningkatan Kapasitas Hijauan Pakan untuk Menjaga Keberlanjutan Bisnis Peternakan Selama Masa Pandemi *Covid 19* dan Era *New Normal*”. Latar belakang pemilihan tema tersebut terkait dengan kondisi terkini yang kita hadapi, Pandemi Covid-19 menuntut lahirnya perubahan ataupun pembaharuan dalam segala aspek kehidupan, tidak terkecuali bidang peternakan, khususnya penyediaan hijauan pakan.

Hijauan pakan merupakan faktor penentu keberhasilan usaha ternak ruminansia. Usaha pengembangan produksi ternak ruminansia harus diimbangi dengan ketersediaan pakan yang berkualitas, tersedia secara stabil dan berkelanjutan. Masa pandemi covid-19 memaksa kita menyesuaikan diri dengan kehidupan baru termasuk dalam penyediaan pakan. Terbatasnya mobilitas penduduk dan layanan transportasi mengganggu penyediaan pakan. Terganggunya penyediaan pakan baik pakan ruminansia maupun unggas akan sangat mempengaruhi keberlanjutan bisnis peternakan, sebab harga produk peternakan sangat bergantung pada harga pakan.

Berkaitan dengan tema tersebut, kami menghadirkan empat orang narasumber sebagai pembicara utama yaitu:

1. Drh. Makmun, MSc. Direktur Pakan, Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan - Kementerian Pertanian Republik Indonesia
2. Dr. Shokri Jusoh, BSBI, MSc (UPM), PhD (Lincoln), Universiti Putra Malaysia
3. Ir. Nafiatul Umami, SPt., MP., PhD., IPM., ASEAN Eng., Universitas Gadjah Mada
4. Achmad Wahyudin, Praktisi peternakan-Ketua Kelompok Tani Hurip Mekar, Garut.

Seminar HITPI kali ini diikuti 57 pemakalah pendamping dari berbagai institusi dari Universitas Syiah Kuala Aceh, Universitas Andalas Padang, Universitas Jambi, Universitas Bengkulu, Universitas Sriwijaya, Universitas Lampung, Institut Pertanian Bogor, Universitas Gadjah Mada, Universitas Wachid Hasyim Semarang, Universitas Islam Malang, Politeknik Pembangunan Pertanian Malang, Universitas Islam Kalimantan MAB Banjarmasin, Sekolah Tinggi Pertanian Kutai Timur, Universitas Udayana-Bali, Universitas Samratulangi, Universitas Hasanudin, Universitas Tadulako, Universitas Pattimura, Universitas Nusa Cendana, Politeknik Pertanian Kupang, Balai Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT) – Serpong, Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) – Maluku Utara, Dinas Pertanian, Perikanan, dan Pangan Kabupaten Semarang, dan Dinas Pertanian Kota Pagar Alam – Sumatera selatan. Total peserta pemakalah dan peserta umum yang mengikuti seminar ini 360 orang.

Seminar terselenggara berkat bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini izinkan kami mengucapkan terima kasih kepada Dewan Pimpinan Pusat Himpunan Ilmuwan Tumbuhan Pakan Indonesia dan pihak lain yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu. Penghargaan yang setinggi-tingginya juga kami sampaikan kepada segenap panitia yang telah bekerja keras demi suksesnya kegiatan seminar ini. Kami menyadari bahwa penyelenggaraan seminar ini masih banyak kekurangan baik dalam penyajian acara, pelayanan administrasi, maupun keterbatasan fasilitas. Untuk itu, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya. Akhir kata semoga semua peserta seminar yang hadir mendapatkan manfaat yang besar dari kegiatan seminar ini.

Wassalammu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Bogor, 27 Juli 2020  
Ketua Panitia,

Dr. Suharlina, S.Pt. M.Si